

# Tres heridos en violenta toma de sede DC por familiares de presos políticos

● *Se abrieron paso agresivamente y mantuvieron cerrado por cerca de una hora, con candado, edificio de Alameda 1460.*

Por cerca de una hora, miembros de la Agrupación de Familiares y Amigos de los Prisioneros Políticos de la Cárcel de Alta Seguridad se tomaron la sede de la DC, en Alameda 1460.

Portando lienzos que decían "Liberdad a los presos y prisioneros políticos" y gritando consignas a favor de sus familiares, como "Gobierno, Gobierno, vergüenza nacional", un grupo de alrededor de 15 personas, en su mayoría jóvenes, ingresaron alrededor de las 11 de la mañana al recinto. Allí se enfrentaron con funcionarios de la colectividad política, que intentaron impedir el paso de los manifestantes. En esos momentos, incluso se trenzaron a golpes los manifestantes y los funcionarios, en el forcejeo de los primeros para lograr ingresar a la sede partidaria.

En el agresivo ingreso de los familiares de los presos, hubo empujones y puñetazos. Como resultado de esta acción, hubo tres funcionarios de la DC heridos: **Francisco Cruz**, con una cordata en un dedo y las digitadoras **María Gallardo** y **Margarita Durbán**, ambas con contusiones brazos y pecho. María Gallardo fue trasladada, al cierre de esta edición, a un centro



asistencial.

Los manifestantes lograron abrirse paso a empujones y llegaron hasta el tercer piso de la sede DC, desde donde siguieron gritando por su causa, en conjunto, con otro grupo que permaneció en la calle. Paralelamente, integrantes del movimiento a favor de los presos de la CAS que permanecieron en el primer piso pusieron un candado a la reja de entrada a la DC, para clausurar el ingreso y salida de personas

del edificio. Con esto, gran parte de la prensa y efectivos de Carabineros que llegaron al lugar quedaron fuera de la sede.

## *Protesta por traslado de reclusos*

Mientras el recinto permaneció tomado, los manifestantes explicaron que la acción era para expresar el rechazo del traslado de los 56 reclusos de la CAS en la madrugada del sábado

y para solicitar a los diputados DC, que integran la comisión de Derechos Humanos de la Cámara, que concurran al centro penitenciario Colina 2, para que constaten los daños físicos de que han sido víctimas sus familiares. Asimismo, pidieron un ministro en visita para que investigue los hechos y sancione a los culpables.

## *Pedirán que médico revise a los presos*

Ante la situación, la presidenta (s) de la DC, **Silvia Correa**, advirtió a los manifestantes que sólo conversaría con ellos una vez que se calmaran los ánimos. La solicitud fue acogida y los familiares de los presos se reunieron por unos diez minutos con el vicepresidente DC, **Enzo Pistacchio**, el diputado **Edgardo Riveros** y el vicepresidente de la JDC, **Mario Soto**. Al término de la reunión, el parlamentario informó que miembros de la juventud del partido y cuatro familiares de los detenidos concurrirían a Gendarmería a reunirse con su director. También solicitarían que un médico pudiera revisar a los reclusos. Como resultado de este diálogo decidirán si concurren diputados hasta la cárcel de Colina 2.

Posteriormente, se depuso la toma y los manifestantes desalojaron pacíficamente la sede DC.

Esta acción de los familiares de los presos de la CAS se suma a la interrupción de la misa en la Catedral de Santiago, este domingo, donde reclamaron a viva voz por la situación de los detenidos.